

Start de BancoEstado: la plataforma con la que la banca pública impulsa la innovación en Chile

La nueva marca agrupa todas las iniciativas de la banca pública orientadas a fomentar la innovación en el país. Esta plataforma simboliza el compromiso del banco con el desarrollo del ecosistema emprendedor y su capacidad de impactar positivamente en el futuro de Chile.

La institución se ha consolidado como un actor clave en el apoyo a startups, gracias a su oferta de financiamiento y acompañamiento estratégico. En este contexto, "Start" nace como una propuesta integral para potenciar el crecimiento de empresas innovadoras, mediante servicios financieros especializados y alianzas que abren nuevas oportunidades.

El presidente de BancoEstado, Daniel Hojman, indicó que:

"En este 2025 estamos cumpliendo 170 años y nos propusimos que BancoEstado tenga pilares para el futuro del país. Una de las cosas que nos hemos propuesto es aportar al desarrollo del ecosistema innovador de Chile, posicionando a la innovación como un eje fundamental en la estrategia del banco. En nuestra historia hemos tenido un tremendo impacto en la sociedad chilena, formando parte de la infraestructura social y productiva del país, pero es muy



"Una de las cosas que nos hemos propuesto es aportar al desarrollo del ecosistema innovador de Chile", señaló Daniel Hojman, presidente de BancoEstado.



importante seguir cumpliendo con este rol hacia adelante".

En este sentido, agregó que: "Creemos que es fundamental que existan instrumentos públicos que permitan que las startups se desarrollen, pues es fundamental para la estrategia de desarrollo del país".

Por su parte, la gerenta general de Créditos de BancoEstado, Soledad Ovando, indicó que:

"Las puertas del banco están abiertas para todos aquellos que creen que tienen soluciones innovadoras y creativas para desarrollar, ya sea como socios nuestros o como clientes. Estamos empujando para que escalen y para que puedan llevar sus buenas noticias a mucha más gente".

Ovando explicó que, gracias a su capilaridad, BancoEstado participa en más del 90% de las relaciones económicas, financieras y sociales del país. En los últimos años, la organización ha trabajado en diversos ejes estratégicos para lograr la inclusión financiera en Chile, como por ejemplo: Nueva Experiencia Clientes (digital y presencial), Ecosistema Financiero

Innovador y Desarrollo Sostenible. Asimismo, la ejecutiva destacó los resultados del programa de financiamiento para startups, en el que se han financiado 70 empresas por un monto total aproximado de US\$23 millones. La meta es alcanzar los US\$50 millones en colocaciones para el sector durante el año.

OTRAS INICIATIVAS

Uno de los proyectos destacados que tiene BancoEstado es el seguro garantía para emprendedores beneficiarios de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), el cual potenciará los emprendimientos de base científico-tecnológica. Este producto también estará disponible para beneficiarios de Corfo en las próximas semanas.

Adicionalmente, otro de los proyectos destacados es el programa

US\$ 23 millones se ha financiado a la fecha a través del programa para Startups de BancoEstado.

Impacto+ Startup, el cual busca articular el vínculo entre startups y grandes empresas, fomentando de esta manera el emprendimiento y el desarrollo productivo del país.

La iniciativa potencia la innovación corporativa, permitiendo prototipar desarrollos y soluciones en forma acelerada. Además, busca aprovechar la solidez financiera de las grandes empresas para apoyar a las startups y facilitar su crecimiento.

Otra novedad en el marco del apoyo a las startups es que BancoEstado, como socio fundador, participará en la creación de StartupLab.01, una iniciativa liderada por Fundación Chile con el apoyo de Corfo, que consistirá en un espacio diseñado para fomentar la colaboración y el desarrollo de empresas de base científico-tecnológica.

US\$ 50 millones en colocaciones para el sector es la meta que tiene BancoEstado.